



令和6年度もあとわずかです。夏休みを迎えようとしています。校内ではすれ違うたびに、元気に『おはようございます。』『さようなら。』などのあいさつが聞こえてきます。とても素晴らしいです。また、廊下の右側を静かに歩くなど、一人一人がきまりを守ろうと、高い意識をもって過ごすことができるようになってきています。学校でも、子ども達の頑張る姿を励ましながら支援していきたいと思っておりますので、家庭でもぜひ学校での様子を聞いていただきますようよろしくお願いいたします。

学校での生活のきまりや、放課後の過ごし方について、特に気を付けていただきたいことをお知らせしますので、家庭で子ども達と一緒に確認をお願いします。夏休みの過ごし方については、また後日お伝えします。

安全な登下校について

- 登校する際に、食べ物を食べながら登校しません。
- 決められた通学路以外は通ってはいけません。(近道は危険です。)
- 途中で喉が渇いたときには、必ず止まって水筒を飲みます。

学校の持ち物や服装について

- 学習に必要な物を持ってきてはいけません。(目薬や塗り薬など、治療などで必要な物を持ってくる際には、必ず担任に連絡帳などでお知らせください。)
- ミサンガなどの装飾品は身に付けません。また、ヘアゴムを手首には巻きません。

○授業によっては外で活動することもありますので、季節や活動に合わせた服装を心掛けてください。

○ハンカチとティッシュは必ず身に付けましょう。

放課後の過ごし方について

○子ども達だけで買い物には行きません。また、ゲームセンターなど、お金を使う場所には行きません。(子ども達同士でのお金のやり取りは絶対にいけません。)お菓子や飲み物が欲しいときは、お家の人と買い物に行きましょう。

○公園で遊ぶ際には、ルールを守って遊びます。公園では水を使った遊びなどはしてはいけません。(水鉄砲や水風船など)ごみが出た際は必ず持ち帰りましょう。

○自転車に乗るときは、ヘルメットを着用して乗りましょう。

○出かけた際には、帰宅の時間を必ず守りましょう。
4月～10月・・・17時までに帰宅する。※家の中に入る時刻
11月～3月・・・16時までに帰宅する。

※春休み・夏休みは、17時 冬休みは、16時までに帰宅します。

学校でも、『当たり前前のことを当たり前前』という指導を続けています。学校での様子だけではなく、放課後の過ごし方についても、きちんとルールを守れているか、必ず確認してください。よろしくお願いいたします。

